

Chihuahua, Chih., a 22 de mayo del 2025.

***Presenta PCE informe de avances y resultados a dirigentes del  
SNTE Sección 42***

- *Destacaron el inicio de la remodelación y equipamiento en el área de Urgencias en la delegación Chihuahua*

En una mesa de trabajo y diálogo abierto, el director general de Pensiones Civiles del Estado (PCE), Heriberto Miranda Pérez, presentó a los dirigentes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Sección 42, un informe sobre los avances y resultados alcanzados en la delegación Chihuahua, en beneficio del magisterio y la población derechohabiente.

Durante el encuentro en las instalaciones del Sindicato, el titular de la institución anunció que en los próximos días dará inicio la remodelación y equipamiento en el área de urgencias.

Esta inversión incluirá la habilitación de consultorios de pediatría, ortopedia y ginecología, una sala de observación con 16 camillas, áreas de choque con dos espacios y triage, inhaloterapia, central de enfermeras, sala de espera, sanitarios y área administrativa.

Asimismo, se ampliará la capacidad de servicio de hemodiálisis con la adquisición de dos nuevas máquinas, pasando de 12 a 14 unidades operativas.



Como parte de las mejoras en la atención médica, se implementará en las próximas semanas el servicio de Atención Médica Continua (AMC), que operará las 24 horas durante fines de semana y días festivos, para brindar consultas no urgentes que requieran valoración médica, con servicio permanente.

“Se está fortaleciendo el equipamiento médico, evaluando la plantilla laboral para mejorar la atención al derechohabiente y sumando nuevo personal, como paramédicos y médicos familiares, con el objetivo de ofrecer una atención médica más humana, digna y eficiente”, señaló Miranda Pérez.

En cuanto a la farmacia, se han presentado gestiones y adquisiciones extraordinarias para mejorar el abasto de insumos.

También se dio parte de las asambleas informativas que se realizaron con motivo de la regularización de las aportaciones de mil 064 trabajadores. En estas sesiones, se contó con la participación de más de 600 integrantes del magisterio.

En las próximas semanas el director general y su equipo acudirán a las diferentes delegaciones regionales para presentar reportes de avances en proyectos de infraestructura, equipamiento, recurso humano, abasto, insumos y otros.